

實質は百八十圓が標準

物價のネ上りに

勞務者は青息吐息

郡下各事業所、鑛業所及びよると次の通りである、中小企業は殆んど企業整備カッゴ内は一日賃金、備を完了し、縮小生△鐵工業月平均五五〇圓、産に入つてゐるが勞務賃金(一八八圓)△木工製材業五は昨年度同期に比較し全く〇〇五圓(一六七)△中小炭増額を見せず、一方朝鮮動員五〇四圓(一七〇)△製亂等が影響し物價が多少恒業工員三九六五圓(一三三)上り氣味に對し實質賃金は紡績工三七九〇圓(二二九)減少してゐる、且つ就職難で一日賃金は自由労働者以はます、深刻を極め失業下であるが月額は凡そ同程者百名中十六名がヤツと職度の収入となつてゐる、まにありつく現狀で事業主はた夏期間の學生アルバイト失業救濟工事の一日平均賃は男子が百二十圓内外、女金百八十圓が標準となり、子は七十圓以上八十五圓程同ラインを上廻つてゐる企度の賃金が支拂わられてい業体は全く見られない、平勞基署の七月分賃金調査に

鎌田に四名の赤痢

三名の保菌者も發見

去る二十二日平市大字鎌田去る十九日白米二斗を所持字岸鈴木直子(三)同地内高勿來町某店に賣却せんとし野良則(四)同弟典男(八)同たところを同町署員に食管弟宣弘(二)の四名は疑似赤痢法違反容疑で逮捕された痢に決定、直子さんは死亡したが平保健所検査便は近邊百五十人の便検査の結果同地内木村正夫、新妻コノ高野康之の三名から赤痢菌を發見、健康保菌者として直ちに隔離した

白米二斗を賣却

食管違反で逮捕
鎌田中田無職湯澤トメ(三三)同宇川井タネ(三〇)の兩名は

東(一) 西(二) 三(三) 四(四)

市内二丁目の齋藤少年が平神橋下の「魔のプール」で水の犠牲になつたことにつき貴紙天聲欄に一市民の聲が掲載されたが私も同感の至りです、また二十三日付のわき民報では野澤社長がこの「魔のプール」にアブないという標題で立札を立てたのを讀み、安堵の胸をなで下したのは私一人ではないと思ふ、しかしこの行爲は市民の公僕たるべき關係當局が率先その調査にあたり危険防止策を講ずるのが正道ではなからうか、それを告々市民が自からの危険を自から防止してゐるという事實に市當としても一應反論問題をとり上げる以前に如様な問題は日常茶飯事と片づけず、今後私共市民が安心して生活し得る様な細心の注意を拂う行政をして戴きたい

二丁目・愛讀者
★お盆映画前奏★
一八八〇年兇暴劇「アバツチ族の勢」が、力下にあつたアフリカを舞台に、銀鏡開演から廿二日の罪を着せられ、司令官の汚名を雪ぐべく兄弟二人が協力して悪者を叩き伏す物語で正義目指す烈々たる開拓精神が描かれたため、特にこの映畫のたぬ八百人のインディアン、九百頭の馬、五十五合の戦馬車を動員した西部劇のスタイルと興味が盛られてゐる

市當局に訴ふ
十一字詰三十行以内で建設的意見の投稿を歓迎いたします(係)

呼吸器科 内科 小兒科
平市搔槌小路 利田医院
電一八七番

波心茶 氣品は高いが 安い勘定
平館前 電 984

日洋本酒 ビール スタンド
呼吸器病 心臓病 腎臓病 等には 腹心
阿部薬舗 平市銀座通り

美容一理容 椅子 鏡器具 材料
直龍軒 平局横丁角
良 渡邊洋服店 平市三丁目紅小路
先地注文も又是非!!

近代的の商法は 先印刷から
関内薬局 電四〇平四
丸山印刷所へ

版部 贈答品に 鯉節
御中元用 丸市屋 平市四丁目 電二二三

皮膚病科 性皮膚科 小兒科
矢吹醫院 平市古鍛冶町縣社下 電二九三・二九五